

坂間工業所株式会社から
寄附がありました

3月18日、坂間工業所株式会社
(代表取締役 松本幸次郎氏) から、五霞中学生の学校生活に役立
ていただきたいと10万円の寄附が
ありました。



松本副社長から
寄附をいただきました

ご厚志
に対し厚
くお礼申
し上げま
す。

常陽銀行境支店から防犯
ブザーの寄贈がありました

4月3日、常陽銀行境支店(支
店長 竹下博美氏) から平成31年
度に小学校へ入学する新1年生全
員に対して、防犯ブザーの寄贈が
ありました。

この寄贈につ
いては、平成17
年から継続して
行われており、
今年で15回目と
なります。

ご厚志に対
し、厚くお礼申
し上げます。



いきいき茨城ゆめ国体五霞
町ウォーキングポスターの
表彰について



中里さん 松本さん 細内さん

3月20日、いきいき茨城ゆめ国
体五霞町ウォーキングポスターの
選考が行われ、応募総数478点
の中から

○町長賞

五霞東小2年 細内 歩夢さん

○議長賞

五霞西小6年 松本 紗南さん

○教育長賞

五霞中3年 中里明日香さん

が選ばれ、この3名を含む16名の
入賞者には副賞が、応募者全員に
は参加賞が送られました。

応募していただいた作品は海洋
センターを含めた町の各施設に掲
示させていただきます。

みなさんのご応募ありがとうございました。

いきいき茨城ゆめ国体五霞町
炬火の炬火名を選定しました

3月18日、第4回いきいき茨城
ゆめ国体五霞町実行委員会におい
て、五霞町炬火名の選定を行いま
した。

応募総数236点の中から、最
優秀賞・優秀賞が選考され、それ
ぞれ6月9日(日)の五霞町炬火リ
レーの採火式の中で表彰が行われ
ます。また、最優秀賞・優秀賞に
選ばれた方には、記念品として副
賞が渡されます。

○最優秀賞

齊木 璃乃さん

「ごから灯せ つながれ未来
へ 絆の火」

○優秀賞

細内 初枝さん

「緑の大地 未来へ輝け 五霞
町の火」

○優秀賞

鈴木 利明さん

「五霞町誕生130周年 きら
めく町の歴史の火」



平成30年度 町スポーツ少
年団卒団式が行われました



3月16日、B&G海洋センター
において、町スポーツ少年団の卒
団式が開催され、4団体15名の6
年生が活動の締めくくりとして、
卒団式に出席しました。

式では、スポーツ少年団本部長
や教育長、指導者代表の方々から
6年生へ心のこもった言葉が贈ら
れました。また、卒団生代表のG
OKAJFC(サッカー)スポー
ツ少年団から、お世話になった
方々へ感謝の言葉がありました。

最後に、式に出席した団員及び
指導者・父母から拍手で送り出さ
れました。少年団活動で学んだこ
とは、中学校生活でも大きな力と
なるでしょう。